

先ほど、全国定通体育大会に出場した各部のキャプテンの皆さんから結果報告があったように、上位進出こそ果たせませんでした。女子バスケット部、バレー部、バドミントン女子個人の山田さん、皆さんそれぞれ持てる力を十分に発揮してよく戦ったと思います。また同時に全国大会で勝つことの難しさを知ることができたのではないのでしょうか。

一、二年生はこの経験を生かして来年の定通大会を目指してほしいと思います。また、三年生は同じ定通に学ぶ全国の仲間たちと試合ができた貴重な経験と、全国大会で勝利することを目指して重ねてきた努力は、これからの進路実現や人生に大いに役立つことでしょう。選手の皆さん本当にお疲れ様でした。

次に、今まで様々な活動に尽力してくれた片山君を始めとした旧生徒会役員の皆さん大変お疲れ様でした。役員一丸となって創りあげた「中央祭」は役員の団結力を見事に示し、趣向を凝らした「卒業生を送る会」は役員一人一人の心優しさがしっかりと卒業生に伝わっていました。自分たちにできるだろうかと不安な思いでスタートした生徒会活動だったと思いますが、この一年間の頑張りは見事でした。改めてお礼を言いたいと思います。ありがとうございます。

新しく任命された生徒会役員の皆さん、これから一年間よろしく願います。今年もまた、七月二十七、二十八日の二日間、青少年の天地で「生徒会リーダー研修」が行われましたね。私も初日だけでしたが、より良い屋間部づくりのための具体的な行動とは何か、生徒会の役員としての自覚を高めるためにはどうすればよいか、などを熱く話し合っている皆さんの姿を拝見して大変頼もしく思いま

た。

計画通りにいかないことや、ひとりひとりの考えがぶつかり合って前に進まないこともあるでしょう。しかし、屋間部をさらに発展させたいという願いは皆同じです。役員は頑張り姿が、他の生徒一人ひとりの心に響くのです。旧生徒会役員の皆さんの思いを引き継いでさらに素晴らしい学校づくりに邁進してください。

さて、異常と一言では表すことのできないほどの暑さが続いた夏休みも終わりましたが、皆さんに紹介したいことがあります。多くの人がニュースや新聞の報道などですでに知っていると思いますが、勇気ある高校生として一年二組の田口恭也君が佐世保警察署から表彰されました。八月十八日、女性のハンドバックを盗んだ男を他の男性二名と約八百M追いかけて取り囲み警察官に引き渡すという大活躍をしたのです。とっさの判断で追いかけたそうですが、なかなか出来ることではありません。田口君の勇氣ある行動に皆さん拍手を送ってください。

また、「しおかぜ総文祭」も大成功の内に終了し、長崎県の高校生の素晴らしい姿を全国に示すことができました。屋間部からも二十名の皆さんが様々な活動を通してこの総文祭に貢献してくれました。本当にご苦労さまでした。

今日から授業が再開されますが、体育大会の練習はすでに始まっています。学年縦割りの紅白対抗ですので、クラスの間とまりが最も大切になってきます。ここ数年の屋間部体育大会は保護者や地域の方々からも高い評価を受けています。これは、一人ひとりが競技に全力で打ち込む姿が感動を与えているからです。どうかこれまでの先輩方のよき伝統を引き継ぎ、佐世保中央高校屋間部の気概あふれる体育大会となることを願って私からの話を終わります。